

Rathaussturm ohne Rathaus

Jetzt gibt Prinz Dieter in Kleve den Takt an



Wie jeder in und im Umfeld von Kleve weiß, wurde das Rathaus im Herbst letzten Jahres abgerissen, Kleve hat somit nur eine Interims-Residenz im ehemaligen Alltours Gebäude.

KLEVE. Aber am Karnevalssamstag, dem 1. März, gegen 11.11 Uhr sollte der Rathaussturm offiziell über die „Bühne“ gehen. Der Ort des Geschehens war der gleiche geblieben, direkt am ehemaligen Rathaus hatten sich die Narren versammelt und harrten der Dinge, die kommen sollten.

Eine Bühne direkt am Josephs-Haus (Fraktionsgebäude) musste für den „Rathaussturm“ herhalten. Nach Einzug der dem KRK angehörenden Vereine und Abordnungen dann auf der Bühne ein kurzweiliges Spektakel zur Schlüsselübergabe.

Weiter S. 3

Foto/Text: Stoffels